
Investimento  em  banda  larga
democratiza  internet  na
Amazônia
Ideia é manter nível de investimento de R$ 4 bil ao ano e
fazer novos investimentos, como do leilão de novas frequências
do 4G

Os aportes feitos na expansão da infraestrutura de banda larga
na  Amazônia  facilitarão  a  democratização  dos  serviços  de
internet  na  região.  A  avaliação  é  do  ministro  das
Comunicações,  Paulo  Bernardo,  que  participou  nesta  quarta-
feira (23) de reunião entre a presidenta Dilma Rousseff e o
presidente da World Telecom Itália, Marco Patuano.

De acordo com o executivo, o plano da companhia é manter o
nível de investimento de R$ 4 bilhões ao ano e fazer novos
investimentos, como do leilão de novas frequências do 4G. O
compromisso da empresa também envolve a telefonia rural. Serão
atendidas as regiões rurais de quatro estados: Rio de Janeiro,
Espírito Santo, Paraná e Santa Catarina.

“Se a gente considerar que Manaus e região metropolitana tem
mais de dois milhões de habitantes e a Zona Franca de Manaus,
vai  ser  um  consumo  muito  grande,  vai  fazer  uma  diferença
extraordinária.  Hoje  facilmente  você  encontra  pessoas  que
pagam R$ 600 por uma conexão de 256 Kbps, isso vai cair para a
faixa de R$ 25 a R$ 30 por mês por uma conexão com mais de 1
Mb”, observou Paulo Bernardo.

Os  executivos  e  o  ministro  declararam  que  a  expansão  da
infraestrutura  de  banda  larga  já  está  sendo  executada  na
Amazônia. O chamado “linhão”, linha de fibra óptica que liga
Tucuruí a Manaus, foi construído e está em operação. O trecho
de  Manaus  a  Macapá,  com  extensão  de  2  mil  km,  está  em
construção com previsão de entrada em operação ainda este ano.
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Também será feita extensão de Manaus até Urucu, atendendo mais
oito cidades nas margens do Rio Amazonas. Com a conclusão de
todos  os  trechos,  mais  de  70%  da  população  do  estado  do
Amazonas será atendida.

“No último ano e meio acho que fizemos um trabalho muito
importante de melhoria da qualidade, mas ainda não estamos em
um nível que podemos considerar de primeiro mundo. Eu acho que
o Brasil precisa de um nível totalmente igual ao que temos na
Europa ou nos Estados Unidos e não tem mágica, para ter mais
qualidade  necessita  ter  mais  investimentos  e  mais
frequências”,  afirmou  Patuano.

Para o desenvolvimento tecnológico da ultra banda larga fixa
no  Brasil,  a  companhia  firmou,  recentemente,  parceria  de
cooperação estratégica para implantar um Centro de Pesquisa e
Inovação Tecnológica no País. O objetivo é trabalhar de forma
inovadora  no  desenvolvimento  e  testes  das  mais  novas
tecnologias de acesso, a fim de estabelecer um novo patamar de
ultrabanda larga.

Fonte: ORMNews.
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